



Noticias

Disponible la Revista SEOM 150 de marzo

Ya puede consultar el último número de la Revista SEOM de marzo. La portada está dedicada al Día Mundial contra el Cáncer y la batería de acciones desarrollada por SEOM sobre los beneficios del ejercicio físico y el cáncer. En este número también podrá leer sendos reportajes sobre el 2º Curso SEOM +MIR 'Liderando el futuro' y el 18º Curso SEOM para Residentes sobre control de síntomas y terapias de soporte. Asimismo, encontrará un artículo sobre la presentación del catálogo común de pruebas genéticas del Ministerio de Sanidad, en el que ha participado SEOM, y una entrevista a la presidenta de SEOR, la Dra. Carmen Rubio. Por último, encontrará toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo SEOM, y de los Grupos Cooperat



2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores. ¡Inscríbese al primer webinar!

Tras el éxito de la primera edición, SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR) han puesto en marcha de forma conjunta el **2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores**. Los miembros del Comité Científico, compuesto por especialistas de ambas sociedades, han desarrollado un programa de 12 sesiones en formato webinar que se llevará a cabo a lo largo de 2024. En esta edición, se busca revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. Ya está abierto el plazo de inscripción para el primer webinar, que se celebrará el **miércoles, 20 de marzo, a las 16.30h**. Le animamos a inscribirse y a consultar el programa científico y toda la información relevante de estas Jornadas. La inscripción será gratuita para los socios de las entidades organizadoras.



Abiertas las inscripciones a la 3ª edición del Curso IMPACTA sobre inteligencia artificial

Desde hoy, **7 de marzo**, puede inscribirse a la tercera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso teórico-práctico, coorganizado por **SEOM** y **Gilead Oncology**, que arranca el **6 de mayo** donde los oncólogos médicos podrán formarse acerca de la aplicación de la inteligencia artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Como novedad, este año se pone en marcha una **iniciativa transversal** que trata de acercar a los alumnos actuales y antiguos alumnos de IMPACTA a la tecnología y los proyectos que tienen en marcha las empresas. El curso, acreditado con 2,5 créditos ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá y compuesto por siete bloques temáticos, durará hasta el **30 de noviembre**. Los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo. El coordinador del Curso IMPACTA, el **Dr. César Serrano**, explica en un vídeo las novedades de la tercera edición.



Informes SEOM de Evaluación de Fármacos en CCR refractario y en CPNPC metastásico

SEOM ha elaborado dos nuevos Informes de Evaluación de Fármacos. Uno, de triflurina/tipiracilo (Lonsurf®) combinado con bevacizumab (Avastin®) en cáncer colorrectal refractario. Y otro, de la combinación de durvalumab (Imfinzi®) con tremelimumab (Imjudo®) en combinación con quimioterapia basada en platino como tratamiento de primera línea para el cáncer de pulmón de células no pequeñas (CPNPC) metastásico sin mutación EGFR ni ALK, basado en datos del estudio de fase III POSEIDON. Estos informes han sido enviados a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlos en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.



SEOM tiene abierta la convocatoria de su Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2024. Puede consultar las bases para optar a una de las **59 Becas, Proyectos y Premios** en **25 categorías** diferentes en esta edición. El plazo de presentación de solicitudes finaliza el **18 de abril** de 2024. Como en ediciones anteriores, la evaluación de las Becas SEOM se va a realizar de forma externa por una agencia evaluadora, gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**. Las Becas, Proyectos y Premios se entregarán en SEOM 2024.

SEOM2024: abierto el plazo de envío de comunicaciones

Le recordamos que **hasta el 16 de mayo de 2024** (fecha improrrogable) puede enviar sus abstracts para el **Congreso SEOM2024**, que se celebrará del **15 al 18 de octubre** en el **Hotel Meliá Castilla de Madrid**. Este año se entregarán un total de **15 premios a las mejores comunicaciones presentadas**: 5 premios a las mejores comunicaciones orales (2.000€ cada una), 5 premios a los mejores posters (1.500€ cada uno) y 5 premios a las mejores comunicaciones enviadas por un residente (1.500€ cada una).



El 14 y 15 de marzo en Barcelona se celebra la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario

La **Sección SEOM de Cáncer Familiar y Hereditario**, junto a **GEICAM** y **SOLTI**, organizan la X Jornada en Cáncer de Mama Hereditario, que se celebrará en **Barcelona** el próximo **14 y 15 de marzo**, una edición especial con actividades conmemorativas del décimo aniversario. El objetivo de la jornada es familiarizar a los especialistas implicados en la investigación, diagnóstico y tratamiento del cáncer de mama hereditario con los requerimientos médicos, éticos y legales de las pacientes, así como con las nuevas oportunidades terapéuticas y sus implicaciones. Le animamos a consultar el **programa científico** y a **inscribirse**. La cuota de inscripción es de 80€ para asociados y 120€ para no asociados. **Tendrán prioridad para solicitar las plazas los socios de GEICAM, SOLTI y SEOM**.



+mir

Participe en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

Le animamos a participar en el 17º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2024 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XIX Curso para Residentes 2025. **Además, por tercer año, se seleccionarán los tres mejores casos de interés molecular**, que se presentarán en **SEOM2024** mediante una **exposición oral**. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 5 de abril**. Le animamos a consultar las bases de participación, la guía de valoración positiva y todos los recursos que SEOM pone a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Gilead**.

*Importante: los autores principales deberán ser socios de SEOM **antes del 12 de marzo**.



De Socio a Socio

El **Dr. Alfredo Carrato** le comunica que los días 21 y 22 de marzo tendrán lugar en Cádiz el **III Curso de iniciación en oncología y VIII curso avanzado en oncología de SAOM**.

Más Información >

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Programas **CRIS de Investigación 2024** Plazo: 15 de mayo de 2024
 Información y Bases >

Artículos Científicos

J Clin Oncol, Published March 1, 2024

Impact of Helicobacter pylori Infection and Treatment on Colorectal Cancer in a Large, Nationwide Cohort



Lancet Oncology, 2024 Feb

Bilateral Oophorectomy and All-Cause Mortality in Women with BRCA1 and BRCA2 Sequence Variations



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
 C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
 Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
 Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
 Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dp@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dp@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.